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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELABARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 24 DE JULIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:30 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA 5TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ALBAÑILERÍA PARA 
LOS SIGUIENTES TRABAJOS: MUROS DE BLOCK, CADENA DE DESPLANTE, CADENA DE CERRAMIENTO, 
CASTILLOS, APLANADOS (INTERIOR Y EXTERIOR) Y CONSTRUCCIÓN DE CISTERNA 

 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  
  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 
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PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE. SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA , POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 
AUTORIZACIÓN DE LA 5TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ALBAÑILERÍA PARA LOS SIGUIENTES TRABAJOS: 
MUROS DE BLOCK, CADENA DE DESPLANTE, CADENA DE CERRAMIENTO, CASTILLOS, APLANADOS 
(INTERIOR Y EXTERIOR) Y CONSTRUCCIÓN DE CISTERNA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: TAMBIÉN DE LA MISMA FORMA PERO AHÍ SI ME GUSTARÍA AGREGAR LO QUE MANIFESTÓ EL 
REGIDOR ARMANDO EFECTIVAMENTE EN LA SESIÓN DE FEBRERO NO RECUERDO LA FECHA SE 
ESTABLECIÓ UN TEMA DE LA AUTORIZACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL SALÓN O CENTRO DE 
CONVENCIONES O AUDITORIO, SIN EMBARGO SE HABLÓ DE UN IMPORTE APROXIMADAMENTE DE 
$15,000,000.00 Y QUE CONFORME SE FUERA EJECUTANDO LA OBRA SE IBA A IR MANIFESTANDO SI VEN 
LA 1RA, 2DA, 3RA Y 4TA ETAPA APROXIMADAMENTE  VAMOS MAS O MENOS SOBRE LOS $15,000,000.00 Y 
LO QUE ABARCA LA 5TA 6TA, 7MA Y 8VA ETAPA Y YA NO SE SI EXISTA UNA 9NA ETAPA DE ACUERDO A LO 
QUE SE VAYA TRABAJANDO EN LAS MESAS DE TRABAJO, ESO ES LO QUE TENEMOS QUE SOLICITAR EL 
PUNTO DE AUTORIZACIÓN PARA PODER GENERAR ESA ETAPA, PERO SI CONCIENCIA QUE SI REBASAMOS 
LOS $15,000,000.00 DE LO QUE FUE EN SU MOMENTO EL PRESUPUESTO INICIAL, APROXIMADAMENTE 
$10,000,000.00 DE LO QUE SE VA A REBASAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LLEGA A 30 MILLONES, 
PORQUE NO VIENE CONTEMPLADO ESTACIONAMIENTO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO TAMPOCO ESTÁN CONTEMPLADOS EXTERIORES.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO SUGIERO QUE 
PONGAMOS A TRABAJAR A NUESTRAS ARQUITECTAS Y QUE PRESENTEN ALGUNOS BOSQUEJOS DE 
DIFERENTES IDEAS PARA QUE PODAMOS TENER UNA MEJOR DECISIÓN, YO LO PEDIRÍA PORQUE UNA 
COSA SON MIS GUSTOS Y OTRA ES LO QUE REALMENTE COMPAGINE CON LO QUE REALMENTE ESTAMOS 
CONSTRUYENDO, YO HAGO LA SUGERENCIA QUE INVITEMOS A LAS ARQUITECTAS QUE TRABAJAN EN EL 
MUNICIPIO Y QUE DEN IDEAS A LOS INGENIEROS PORQUE UNA COSA ES INGENIERÍA Y OTRA COSA ES 
UNA ARQUITECTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: CONCUERDO CON EL 
COMENTARIO DEL ING. DANIEL QUE HAY QUE INVITAR A LAS ARQUITECTAS DE AQUÍ DE PRESIDENCIA 
PARA QUE PARTICIPEN CON UN BOSQUEJO Y QUE LAS INVITEN DESDE AHORITA DESDE LA MESA DE 
TRABAJO QUE VAMOS A TENER. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA QUE HARÁ LA INVITACIÓN A 
TODOS.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: USTEDES ESTO VA A SER 
INSUFICIENTE PERO LO QUE SEA NECESARIO DE VERDAD PARA QUE QUEDE MUY BIEN ESTA OBRA.   
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO QUIERO ENTENDER QUE 
AQUÍ DICE UNA CISTERNA Y AL FINAL DICE DE 4 UNIDADES DE DIEZ MIL LITROS, PORQUE UNO LO 
INTERPRETA PERO PARA QUE NO LO DESGLOSARAS MEJOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: QUE SE LOS PASA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SE SUPONE QUE TODAS 
LAS CISTERNAS VAN A CAPTAR EL AGUA PLUVIAL. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: QUE NO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ENTONCES QUE VAN A 
SER CON ELLA. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: LO QUE ESE DÍA SE 
PLATICÓ CON LAS REGIDORES QUE ESTUVIERON PRESENTES EN CONJUNTO CON LA CONTRALORÍA, LA 
REGIDORA REYNA PROPONÍA HACER UNA CISTERNA PARA CAPTACIÓN DE AGUA PLUVIAL Y CON ESA 
REGAR LOS JARDINES Y LIMPIAR CORREDORES.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESA AGUA 
NORMALMENTE VIENE CONTAMINADA CON YODO Y AZUCARES DE LA ATMÓSFERA Y LLEGA A LA TIERRA 
ES MUY ACIDA, COMO TAL NO LA PUEDES UTILIZAR, TIENES QUE PASARLA A OTRO ESQUEMA DE 
TRATAMIENTO, FILTRARLA Y PASARLA A UNA OSMOSIS DISPERSA Y CON ESO EL AGUA LA TIENES 
POTABLE YA NADA MÁS LA SANITIZAS Y LISTO ES AGUA LIMPIA, ES AGUA QUE SE EVAPORO DEL MAR Y 
QUE CAE HASTA CERRAR EL CICLO, LO ÚNICO QUE TIENE  SON GASES, PERO SE TRATA Y ES UNA AGUA 
QUE LA PUEDES UTILIZAR PARA LO QUE QUIERAS Y NO ES CARO UNA CISTERNA GRANDE, UN SISTEMA 
DE FILTRACIÓN O UNOS PRODUCTO QUÍMICOS PARA COAGULAR Y HACER MÁS GRANDES LAS 
PARTÍCULAS  PARA RETENERLAS EN UN FILTRO, UNA CISTERNA DE ALMACENAMIENTO, UNA OSMOSIS 
INVERSA Y UN TANQUE DE ALMACENAMIENTO DE AGUA POTABLE, SANITIZACIÓN Y LISTO, SUGIERO QUE 
SE CONSIDERE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: LO VAMOS AVANZANDO REGIDOR, YO CREO QUE POR ENERO O FEBRERO SI PODEMOS 
METER ESO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DE LAS PRIMERAS MESAS DE 
TRABAJO SI QUEDAMOS DESDE ENTONCES EL ACUERDO SI SE PODÍAN DOS CISTERNAS MUCHO MEJOR 
PARA PURA CAPTACIÓN DE AGUA DE LLUVIA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LA CISTERNAS ES LO 
CARO, LA OSMOSIS INVERSA, UN FILTRO DE CARBÓN ACTIVADO O ARENA Y ESO ES TODO Y YA LA 
ALMACENAS Y YA LA PASAS A LA OSMOSIS INVERSA Y LA SANITIZAS Y YA EL AGUA EL AGUA ES POTABLE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN LA PRIMERA MESA DE 
TRABAJO, TODOS ESTUVIMOS PRESENTES Y QUEDAMOS QUE SE CONSTRUYERAN DOS CISTERNAS PARA 
LA CAPTACIÓN DE AGUA, PERO ESTA VEZ QUE FUIMOS CON CONTRALORÍA DONDE ESTÁ DISEÑADA LA 
CISTERNA NO VA A CAER EL AGUA.   
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: DONDE ESTÁ LA CISTERNA 
ESTÁ DISEÑADA PARA EL AGUA POTABLE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: SE VA A TRABAJAR EN EL PROYECTO, TERMINANDO Y SI TENEMOS EL RECURSO Y SE DA ALGO 
VIABLE PARA REALIZAR LA CAPTACIÓN DE AGUA, HAY ESPACIOS PARA CISTERNAS DE CAPTACIÓN DE 
AGUAS PLUVIALES,TODO ALREDEDOR EXCEPTO PEGADO AL CORRALÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SON DOS COSAS 
DIFERENTES UNA ES QUE CAPTES LA LLUVIA DE LA AZOTEA A QUE RECOJAS LA LLUVIA DE LA CALLE, EL 
AGUA DE LA QUE YO ESTOY HABLANDO ES DE LA AZOTEA, DE LA CALLE NO, SE TENDRÍA QUE HACER 
OTRO PROCESO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI ESTÁ VINIENDO INAH 
PARA VER LO DEL ACUEDUCTO, QUE LES DE UN TRATADO PARA EL APLANADO DE LAS CISTERNAS DE 
LOS ALJIBES ANTERIORES Y TENER UNA CISTERNA DE ESA FORMA COMO DE HACE 50 AÑOS EN DONDE 
EL AGUA SE MANTENÍA LIMPIA.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES UNA INVERSIÓN 
PEQUEÑA SON COMO $200,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE SE TIENE QUE DEJAR 
TODA LA TUBERÍA PREPARADA.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PRIMERO SE TIENE QUE 
ESTAR DE ACUERDO TODOS EN QUE SE QUEDE ESTE PROYECTO Y YA DESPUÉS COMO HACERLO, PARA 
ESO ESTÁN LOS INGENIEROS.  

 
UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 18:58 HRS. DEL DÍA VEINTICUATRO 
DE JULIO DEL AÑO 2023. 

 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
 
    LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               

 

 

 


